

Salzburger Nachrichten

MONTAG, 27. FEBRUAR 2012 // TEL. 0662/8373-0

AUS STADT UND LAND

RAZZIA: Bei Kontrollen am Rudolfskai sind illegal Beschäftigte aufgefliegen. **Seiten 4, 5**



Staatsmeisterschaft im Eissegeln auf dem Wallersee

Der Segelclub Seekirchen war am Wochenende Veranstalter der österreichischen Meisterschaften im Eissegeln. Den Titel holte sich nach fünf Läufen Lokalmatador

Helmut Romaner (links). Obwohl nur Windstärke 3 herrschte, erreichten die 22 Kilogramm schweren Eissegler dennoch 50 bis 60 km/h.

Bild: SN/CHRIS HOFER

Mangel an Hausärzten droht

Pensionswelle. Ein Fünftel der Hausärzte in Salzburg geht bald in Pension. Die Suche nach Nachfolgern wird immer schwieriger.

SALZBURG (SN). In Salzburg drohte ein Mangel an Hausärzten, warnt Helmut Lohninger, stellvertretender Kurienobmann der niedergelassenen Ärzte in der Salzburger Ärztekammer. Das Durchschnittsalter der Hausärzte in Salzburg beträgt rund 56 Jahre. „In den

nächsten drei bis vier Jahren gehen 40 bis 50 Kollegen in Pension“, sagt Lohninger. „Das ist bei 237 Kassenstellen jeder Fünfte.“

Die frei werdenden Stellen liegen laut Lohninger unter anderem in Rauris, Lend oder Leogang. Für solche Gemein-

den sei es schwierig, Hausärzte zu finden. „250 Ärzte stehen auf der Warteliste für einen Kassenvertrag“, sagt Lohninger. „Aber wenn man sich anschaut, wer bereit ist hinauszugehen, kann man die Bewerber an zwei Händen abzählen.“ Auch für manche Stadtteile Salzburgs wird es immer schwieriger, Hausärzte zu finden. Lohninger und Gemeindebundpräsident Helmut Mödlhammer fordern bessere Rahmenbedingungen. **Seiten 2, 3**

hörwelt
das Leben besser verstehen

hörwelt Hörgeräte
für mehr Lebensfreude.

Salzburg (Makartplatz)
Mondsee (Herzog-Odilo-Straße)
Oberndorf (Salzburger Straße)
Schwarzach (Markt)